
Proposition de réponse à la lettre de la CGT

Mise en sommeil des MAJ TH et traitement des avisir:

Dans la suite de mes propos de la dernière conférence téléphonée, je vous précise que nous n'avons pas 
mis en sommeil mais "limité autant que possible cette activité"; L'exploitation des 1236 MAJ TH reste une 
activité prévue au PCA national au titre de l’établissement des impôts locaux.

Concernant les avisirs, les mêmes principes demeurent ; Il me parait donc important de conserver un 
traitement, raisonnable et chaque fois que possible en télétravail, des alertes avisirs significatives.

Communication de la liste nominative des agents qui ont été exfiltrés des services pour 
contamination, suspicion de contamination ou personne en contact avec une personne 
contaminée ou suspecte :

La DRFIP maintient sa position de ne pas diffuser de liste nominative au regard du respect des 
règles de secret médical et déontologiques qui doivent nous guider ;

Si vous avez des questions sur des protocoles de mise en quarantaine non mis en œuvre, je vous 
remercie de bien vouloir objectiver ces éléments avec le nom du service ;

Sur l'information des agents mis en « quarantaine », je vous rappelle les éléments de la fiche 
diffusée vendredi 20 mars et qui guident notre action ; Là aussi, si vous avez connaissance de 
certains endroits ou tel n'est pas le cas, je suis preneur de cette information afin qu'il y soit 
répondu sous couvert soit du correspondant départemental soit de l'équipe pilotée par I Skillooski ;

Sur la question de la paierie départementale, le point a été fait avec le chef de service ; ni le 
vacataire, écarté depuis le 16 mars, ni l'agent titulaire écarté de puis les mêmes ne reprendront 
avant la semaine prochaine (le vacataire ne reprendra pas et est mis en AA) ; Pour les agents 
contact, après avoir pris l'attache du Médecin de prévention, celui-ci n'a pas considéré qu'il 
convenait de les confiner.

Télétravail :

L'accès à DDR3 et Rebecca est possible avec le VPN15 et fait l'objet des arbitrages de 
déploiement des PC portables actuellement en cours par l'ESI (Pour mémoire, 78 portables ont été
déployés par ordre de priorité définies par les pôles).

S'agissant de rebecca, un micro-portable a déjà été équipé en fin de semaine dernière au 
niveau de la Div° prof.

PCA et transmission des plannings des services :

Le PCA est une base théorique et n'est en aucune manière immuable ; Leur mise à jour devra, 
d'ailleurs, sans doute, être engagée si le confinement devait perdurer ; Une différence doit être 
faite entre le PCA dans sa vision théorique des besoins et la programmation effective laquelle tient 
compte des moyens mobilisables dans le souci d'assurer le socle des missions, de respecter les 
consignes barrière et d'assurer nos missions dans la durée. Si quelques écarts demeurent, ils ont 
vocation à se réduire dans le dialogue quotidien entre les directeurs de pôle et les chefs de 
service, en tenant compte des circonstances et de l'appréciation de la situation, soit pour revoir le 
PCA initial soit pour réviser l'effectif mobilisé. Dans tous les cas, la consigne générale est bien 
d'éviter absolument toute surmobilisation des collègues mais je suis preneur de vos propres 
interrogations.



Dans votre document vous parlez d'une pièce jointe d'analyse des PCA que je n'ai pas, sauf erreur
de ma part, trouvée dans votre envoi.
Vous souhaitez avoir communication des plannings établis par les chefs de service ; Il ne me 
semble pas utile de vous mettre en cogestion de cette crise et reste preneur de vos observations.

Réouverture des SPF et SDE :

Dans notre département, les SPF étaient en PCA depuis le début et depuis le 30 mars, le SDE est 
rentré dans ce dispositif selon les modalités précisées lors de notre précédente conférence 
téléphonée ; le PCA de ce service a été communiqué vendredi dernier.
Nous pourrons revenir sur ce sujet lors de la conférence du 31 mars prochain si vous le souhaitez

Hygiène des services et équipements de protection individuelle :

Le sujet du ménage relatif au SPF de Toulouse a été réglé par les équipes de la BIL après, il est 
vrai une très forte pression sur la société ISS laquelle est aussi, comme beaucoup de sociétés, en 
très grande difficulté ; La même attention est réservée aux autres points de crispation dont la Cité ;
Vous parlez dans votre message d'exercice du droit de retrait ; Je vous renvoie à la doctrine sur 
cet exercice individuel et sous le contrôle du juge ;

Sur le sujet de prophylaxie générale, je vous renvoie aux propos des médecins de prévention et de
l'ISST lors du CHS qui s'est tenu le 27 mars denier ;

Trésorerie de Cugnaux

S'agissant de la Trésorerie de Cugnaux, nous vous remercions de nous avoir transmis 
l'information ; Les plannings ont été modifiés, en concertation étroite avec le chef de poste, dans le
sens des orientations données et il en sera de même pour chacun des postes dès lors qu'une 
anomalie sera relevée


